
Protokoll der FSR-Sitzung der Fachschaft Geschichte am 19.10.2017 
 
Anwesend: Hannah, Zischler, Nele, Damien, Linda, Jonas, Bennet, Tietz, Maria, Fe, Theresa, 
Tjark, James, Jenny, Matti, Alex, Berndt, Tim, Clara, Marius, Nico, Daniel, Anna, Julian, Hendrik, 
Nico (Ersti), Ben, Felix, Andreas 
 
Beginn: 20:15 Uhr Ende:  22:22 Uhr    Protokollantin: Jenny 
 
TOP 1a P/S/A 
Protokoll ist angenommen. In Sprechstunde waren ein paar Leute mit Fragen, die Fragen wurden 
noch mal besprochen. Nächste Woche machen Jenny und Theresa Sprechstunde. Keine Anträge. 
 
TOP 1b Vorstellung der Neuen 
Name Clara Jonas Julian Andreas 
Fach Lehramt 

Engl./Gesch. 3. 
Semester 

Chemie, 7. 
Semester 

Elektroniker Gesch. (Kern.)/ 
Keltologie (Bf), 1. 
Semester 

Lieblingstier Hund, bester 
Freund, glaubt 
sie 

Hund, weil damit 
aufgewachsen  

Katze, weil 
er eine hat 

Hund, weil Schwester 
einen Hund hat 

Lieblingsfarbe Lila, weil rosa 
klischeehaft ist 

Schwarz, weil 
keine Farbe 

Blau, wegen 
HSV 

Grün, weil persönliche 
Beziehung und 
Hoffnung 

Lieblingsessen Pizza, schmeckt 
am besten 

Spinatlasagne, 
weil Käse 

Labskaus ? Currywurst mit 
Pommes, weil 
kölsches Essen 

Lieblingsepoche Mittelalter, weil 
alles andere 
kennt man 
schon 

Renaissance, 
wegen 
irgendeiner 
Theorie 

Mittelalter, 
warum, 
keine 
Ahnung 

Antike, weil 
griechische Mythen 

Lieblingsdiktator Mussolini, 
wegen 
Kleidung 

Stalin, weil 
Gulags 

Stalin, den 
kennt er 

Stalin, weil halt Stalin 
und Bart 

Kölsch oder Pils Kölsch Pils Kölsch Kölsch 
 
TOP 2 Erstifahrt 
Paula hat 40 Kästen Königbacher bestellt. Tim hat nach Zügen geschaut. Paula macht eine 
WhatsApp-Gruppe für Bahnfahrer. Wir holen mit Autos in Braubach das Gepäck ab, der Rest muss 
laufen. Es gibt noch ein weiteres Erstiauto. Fang den Fachschaftler wird ausgelost: Paula, James, 
Tim, Alex, Marius, Fe, Nico, Tjark. Die Teams finden sich selbst und kümmern sich um Preise unter 
10€. Marksburg ist für 13 Uhr gebucht. Alex, Marius, Matti und Zischler machen Histotivity-
Karten. Matti kann Karten laminieren.  
 
TOP 3 Historikerkino 
Nele und Linda bringen Laptops mit. 18Uhr Treffen in FS-Klamotten. Technik wird Montag um 
10Uhr abgeholt. Historikerkino ist auch Programmpunkt im Antikekolloquium. Bitte mehr Werbung 
in Seminaren machen!  
 
TOP 4 Hopo/Finanzen 
BFSGs Historikerkino sind schon da, 609€. Nächste Woche werden Kopierbeträge eingesammelt! 
Bierpauschale von Fslern bitte an Fe! Matti berichtet, das Vorankündigung Merchandise auf FK 
nicht abgestimmt wurde, weil die FK den Antrag nicht dabei hatte und zu faul war ihn zu holen. 



Soll nächste Woche abgestimmt werden. Ende Oktober werden von uns BFSGs für Erstifahrt und 
Merchandise eingereicht. Erstiwoche ist bereits eingereicht. FK sucht neue Mitglieder für den 
Satzungsausschuss. SP sucht Helfer für Wahlausschuss, wird gut bezahlt.  
 
TOP 5 Reise 
Nele stellt Flüge vor: Alternative wäre von Mittwoch bis Samstag (4.4.-8.4.) zu fliegen. Einstimmig 
dafür. Berndt stellt Hostels/Hotels vor: Vier verschiedene, alle Stadt nah, recht gute Bewertungen 
und günstig. Nächste Sitzung werden Hostels entschieden, sie recherchieren noch mal. Ein erster 
Programmvorschlag wird vorgestellt und besprochen. Kostenkalkulation beläuft sich schließlich auf 
etwa 170-200€ p.P. Achtung Erdbebengefahr! Anmeldung 4.12. ab 12 Uhr. 25 Teilnehmer, Zischler 
wird Platz fest zugesichert.  
 
TOP 6 Wahl 
Es wird vom 15.1.-17.1. eine neue FSV gewählt. Am 18.1. ist die Konstituierende. Für den 
Wahlausschuss möchten sich Tietz, Nele und Theresa aufstellen lassen. Auf nächster FSV-Sitzung 
wird darüber abgestimmt.  
 
TOP 7 Weihnachtsfeier 
Die Weihnachtsfeier und das Glühweintrinken sollen beide an einem Montag im Dezember 
stattfinden. James fragt bei Lehrstühlen nach deren Weihnachtsfeiern nach, danach richten wir 
unsere aus. 
 
TOP 8 HSG 
Fe fragt nach Haribotüten für Vortragende. HSG will in Zukunft mehr Kooperationen machen. 
 
TOP 9 Sonstiges  

- Nächste Sitzung ist eine FSV-Sitzung 
- Chemiker laden zur Feuerzangenbowle ein. Vermutlich am 5.12. 
- Tietz stellt Kolloquium „Zwei Jahrhunderte Liberalismus im Rheinland“ vom LVR vor 
- Aushang für FS-Fahrt bitte auch in anderen Abteilungen aushängen 
- Chemiker hatten vorgeschlagen, die Partyflyer beidseitig zu bedrucken, mit unseren beiden 

Partys. Gute Idee für nächstes Mal! Wir bewerben auf Facebook gegenseitig unsere Partys.  
- Montag ist wieder QVM-Sitzung 
- Ältestenrat ist enttäuscht über mangelndes Interesse der Erstis an ihrer Kneipentour. 


